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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Commerce exterieur
Question écrite n° 39076

Texte de la question

M Pierre Raynal appelle l'attention de M le ministre des affaires etrangeres sur la decision de la Coree du Sud
de se doter d'un reseau de trains a grande vitesse. La France et le Japon sont en bonne position pour remporter
ce marche dont les enjeux sont majeurs puisque le pays retenu beneficiera d'une vitrine pour sa technologie
dans cette region du monde. Alors que le Japon a entrepris les premieres etudes de faisabilite sur le terrain, la
France n'a toujours pas affecte de specialiste du dossier a Seoul. Il lui demande de lui indiquer les mesures qu'il
compte prendre afin de remedier a cette situation.
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